

礼儀正しく心豊かな生徒
自ら進んで学ぶ生徒
心身共に健康で明朗な生徒
勤労を貴び自主的に活動する生徒

至誠

那覇市立古蔵中学校
発行者 上江洲 毅
平成29年3月6日
第9号

正念場です！最後まで全力で

まくとぅーそーけー、なんくるないさ

高校入試が3月8・9日に迫ってきました。3年生は、最後の追い込みで日々緊張していることと思います。

受験の目前に、次のことをアドバイスします。

○早寝早起きで体調管理を

受験日に体調不良では、実力発揮どころではありません。ベストな状態で臨むためには、夜更かしは厳禁！早起きの朝型学習にシフトしましょう。また、睡眠時間も十分に確保して下さい。

○授業を大切にし、基礎基本を確実に

特に苦手な教科は、過去問題の基礎基本や授業で学習した問題を何度も復習しましょう。

暗記すべき内容は、繰り返すことが鉄則です。また、筆記用具の準備は万全ですか？当日に使用する文具類は日頃から使い慣れておくことも大切です。

○最後は「なんくるないさ」の気持ちで

やるべきことをしっかりやっておけば、おのずと結果はついてきます。解けない問題にぶつかっても、「自分が解けない問題は他人も解けないはず」と思うゆとりも大切です。受験前日まではしっかり取り組み、受験当日はゆとりの気持ちで迎えましょう。誠のことをなせば、あとは、なんとかなるものです。

3年生が主役！有終の美を

3月11日に第54回卒業式が行われます。中学校の卒業式は人生の中で大きな節目の一つです。

まず、卒業式の主役はやはり3年生です。式中における3年生の凛々しく礼儀正しい姿に、参観者は心を打たれます。

3年生は、中学校3カ年の思い出が頭の中をよぎることでしょう。特に、この一年は素晴らしい活躍をしてくれました。

一つ目に、学習態度が良く、授業には積極的に参加していました。聞く態度や発表する姿、グループ活動における意見交換など上級生にふさわしい場面が多く見られました。

二つ目に、学校行事や生徒会、部活動を大いに盛り上げてくれました。1・2年生をリードし、生き生きと行事に取り組む姿は、とてもさわやかでした。地区陸上では、積極的に練習に励み、男子総合2位という快挙を成し遂げました。また、

合唱コンクールでは多くの感動を与えてくれました。3年生の活躍ぶりは、後輩の憧れとなります。

さて、1・2年生は、先輩の卒業式をどんな思いで参加しますか。

壇上で卒業証書を受け取る先輩一人一人をしっかりと見つめてほしいと思います。仲の良かった先輩、ちょっと厳しかった先輩、面白かった先輩など、思い出を振り返りながら一人一人を見てほしいと思います。

そして、卒業生と同じように厳粛に礼儀正しく振る舞い、次代の古蔵中学校を担う立派な姿を見せることで、卒業生や参観者を安心させてください。厳粛な態度と感動あふれる歌声で、最高の卒業式を作り上げていきましょう。

義務教育最後の中学校卒業式は、生涯で一番の儀式的行事です。